



UTILE - SOCIAL - ENGAGÉ

MAGDALENA LYON, C'EST POUR VOUS...

... C'EST POUR ELLES !

— ASSOCIATION —
MAGDALENA
FAMILLES D'ACCUEIL LYON

Créée en 1998 à Boulogne-Billancourt Magdalena est une association catholique présente et active à Lyon depuis 2021, ainsi qu'à Grenoble, Orléans, Toulouse (et bientôt Marseille).

Notre vocation

Considérer que toutes les personnes, notamment les plus démunies, sont dignes d'être écoutées, aimées et aidées. «*Elle m'a regardé comme une personne*» est une formule de Sainte Bernadette que nous faisons notre. Elle rétablit l'importance que nous devons leur accorder, toujours dans une relation de gratuité.

Nos actions

Magdalena créé des lieux d'accueil d'écoute et de services, au cœur des paroisses. Nous partons le soir à la rencontre des personnes de la rue, en situation de prostitution.

A Lyon, le mercredi, Nous organisons des «dîners du cœur» 1 fois par mois et des «tournées du cœur» toutes les semaines dans le secteur de Gerland. Nous leur proposons aussi de venir à notre Pèlerinage annuel de la Fédération Magdalena à Lourdes.

Qui sommes-nous ?

Une trentaine de bénévoles engagés toute l'année, animés par l'envie de rencontrer ces personnes, de créer du lien avec elles en essayant de leur rendre leur dignité et peut-être d'améliorer leur sort.

Nous rejoindre, participer, suivre notre actualité, nous contacter, ou nous soutenir :
www.magdalena.fr

 magdalena69

 magda69asso

Recherchons familles d'accueil Pourquoi pas vous ?

Nous pensons que certaines personnes ont besoin d'être aidées autant que d'autres et nous savons que chacun peut apporter beaucoup à l'autre.

Notre témoignage

Un mercredi vers 22h30 à Gerland, dans un froid glacial, deux de nos bénévoles s'adresse à Gift par un simple « **Bonsoir, comment vas-tu ?** » La réponse de Gift est sans appel « **Non, ça ne va pas** ». Désespérés face à cette réalité de souffrance et de solitude, nous décidons quelques semaines plus tard de répondre à sa détresse...

Notre nouveau projet

Magdalena Lyon développe l'idée d'accueillir des jeunes femmes en situation de prostitution. Nous leur permettrions d'intégrer une famille d'accueil. Cette «mise à l'abri» les ferait gagner en sérénité, avec aussi, un parcours d'insertion encadré par des professionnels.

Le principe, dans les grandes lignes

- Des familles volontaires pour les accueillir.
- Un hébergement pour la nuit (dans la journée ces personnes sont autonomes).
- Un fréquence de deux fois 15 jours sur une durée de 6 mois.
- Une intégration le week-end dans les activités et la vie familiale.

Informez sur le projet, suscitez des vocations

Si vous vous sentez touchés par cet appel, nous vous donnons **Rendez-Vous le jeudi 22 juin à 19h00 à la salle paroissiale de Saint Nizier** (4, rue de Saint-Nizier, 69002 Lyon). Nous vous présenterons le projet plus en détail et vous pourrez entendre les témoignages de nos familles d'accueil de Grenoble. Des expériences très riches en humanité, qui vous donneront peut-être envie de vous engager à nos côtés, pour cette cause.

Nous espérons que vous viendrez nombreux.

Magdalena Lyon